

Brouillard et froid sur la Bresse !... Pourtant sitôt le Berthiand avalé le soleil nous sourit et ne nous quittera.

La paisible montée de Montréal, égrainées d'arrêts techniques jusqu'au gué du Landeron où nous faillîmes apercevoir un randonneur aquatique !!!sauvé par un réflexe d'amour propre.

Les vues s'enchainent de la Grande Roche à la Roche Merveilleuse où un déjeuner bienvenu est pris... certes, un peu tardif mais le décor ne se négocie pas.

Retour par la Grange des Pauvres et Molet site à partir duquel les embûches naturelles liées à la dernière tempête se multiplient... Chacun démontrera qui sa souplesse, qui son ingéniosité, qui son équilibre retrouvé ou pas ! mais toujours dans la bonne humeur et le sourire.

Une journée de charme au long des 20 km et 940m de dénivelé pour nos 17 randonneurs. Un regret et une pensée pour celle perdue dès le départ.

Amitiés à tous